
26.10.2022

Fragen zum Flughafen Erfurt-Weimar

Nach einer MDR-Berichterstattung vom 24. Oktober 2022 wird der Flug-
hafen Erfurt-Weimar gegenwärtig unter anderem als unwirtschaftlich kri-
tisiert.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Flüge fanden seit dem Jahr 2017 vom Flughafen Erfurt-Wei-
mar aus wohin statt und wie viele Flüge hatten seit dem Jahr 2017 
den Flughafen als Zwischenziel oder als Endziel (bitte nach Jahres-
scheiben aufschlüsseln)?

2. Welche Güter in welcher Menge von welchen Abflugstandorten lan-
deten seit dem Jahr 2017 am Flughafen oder wurden vom Flugha-
fen aus seit dem Jahr 2017 in welcher Menge wohin geflogen (bitte 
nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

3. Für welche dieser Güter stellt der Transport per Flugzeug aus Sicht 
der Landesregierung die finanziell und/oder ökologisch gesehen güns-
tigste Variante eines Transports dar?

4. Welche Umsätze generierte der Flughafen seit dem Jahr 2017 und 
welche Förderungen erhielt er vom Land und von der Stadt Erfurt seit 
dem Jahr 2017 (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

5. Welchen Stellenwert nimmt der Flughafen für den Thüringer Waren-
verkehr ein?
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